

夏季大会

今年もがんばりました！



伊藤学園

世界陸上男子4×100mリレーの決勝、この大会で現役を引退するウサイン・ボルト選手は、最後に脚を痛めて途中棄権した。皆さんも「まさか！」と驚かれたことだろう。本番で力を出すことは本当に難しい。

我が伊藤学園の生徒たちは、寒い日も、暑い日も、体調のすぐれない時でも、日々練習に取り組んできた。学校の宿題、テスト勉強、塾・・・と今の中学生はとにかく忙しい。その中で、下記のように、区大会、ブロック大会と勝ち進み、見事、都大会まで駒を進めた。これまでの練習で培った力を今後の人生で発揮していってくれることだろう。ご指導くださった先生方にも、保護者として感謝申し上げたい。(阿部 記)

【夏季大会の都大会成績】

- 吹奏楽部 第57回東京都中学校吹奏楽コンクール(B組)ゴールド金賞
- バドミントン部 男子団体戦出場 男子個人戦ダブルス2組出場 シングルスベスト8
女子団体戦出場
- ソフトテニス部 男子団体戦出場 女子団体戦出場
- ダンス部 ダンスリーグ【中学の部】優勝
【中学の部】年間最優秀校受賞
東日本ダンスコンクール銅賞
- 柔道部 男子個人戦ベスト32



バドミントン部



富士見台中学校

富士見台中学校の生徒たちは日頃の練習の成果を発揮し、大健闘の夏季大会でした。

- バドミントン部 バドミントン部選手権大会
個人女子ダブルス 第3位 個人女子シングルス 第3位
- バスケットボール部 バスケットボール選手権大会 出場
- バレーボール部 バレーボール夏季大会 出場
- サッカー部 サッカー夏季選手権大会 出場
- ソフトテニス部 都大会2回戦進出
- 野球部 夏季大会 第3位
- 吹奏楽部 第57回吹奏楽コンクール東日本部門(B組)銀賞



(堀切・島田 記)



バドミントン部



野球部



吹奏楽部

映画会を開催しました

9月2日(土)にウェルカムセンター原で、毎年恒例の映画会を行いました。今年は「ペンギンズ FROM マダガスカル ザ・ムービー」を上映しました。

学校が始まって直ぐ、しかも映画会当日の早朝まで雨が降っていて、グラウンドは水浸し。今日は映画会が出来るのかなと思いましたが、夕方になると皆様の思いが通じたのか絶好の映画日和となりました。(日が暮れると少し涼しかったかも...)スタッフ一同映画会を開催する事が出来、ほっとしました。

上映中、子どもたちの笑い声が聞こえてくると、映画上映が出来てよかったと思いました。

来年も子どもたちの笑顔・笑い声が聞こえてくる映画会を行いたいと思います。来年も是非ご参加ください。来年も映画会やるぞー！ (青少年対策地区委員会環境部 江刺家正 記)



みかん狩りと砂浜あそびのお知らせ



実施日：11月3日(金・祝)
場 所：三浦海岸みかん園

事前申し込みが必要です。詳細は町会掲示板のポスターをご覧ください。



大井第一小学校同窓生の集い

鹿嶋神社大祭のこの時期に恒例の「同窓生の集い」を開催します。「ホームカミングデー」から数えて今回で第9回目となりました。毎年、テーマに合わせて写真も入れ替えて展示しています。近年は、校長先生や卒業生を講師に迎えて、「ミニ講演会」も開催しています。

「同窓生の集い」という催し物ですが、卒業生に限らず、近隣の方等どなたでも入場できますので、お祭りの行き帰りに気軽に立ち寄っていただけます。



昨年のミニ講演会の様子

日時：平成29年10月15日(日) 11:00~15:00
会場：大井第一小学校1階多目的室
内容：「大井町今昔」写真展
石井彰英氏制作のジオラマの写真展示とDVD上映等
「講演会」11:30~12:00
テーマ 『長生きする入れ歯』
講師 早川巖氏(早川歯科医院)大井第一小学校昭和29年卒
入場無料

*お茶菓子を用意して皆様のご来場をお待ちしております。

(大井第一小学校同窓会副会長 井上幸子 記)

自転車の違法駐輪・放置はやめましょう！

駐輪禁止場所へ自転車を放置するのはルール違反です。放置自転車は、通行の妨げとなるだけでなく、風や衝撃で倒れたり大変危険です。10月には鹿嶋神社の例大祭が行われますが、駐輪場がありませんので自転車では行かないようにするなど、お祭りや地域のイベントに参加される際は、ルールを守って参加しましょう。



しなQ 前号の答え SHINAGAWA FREE Wi-Fiの繋がる駅はどこでしょう？
キュー (平成29年3月現在) 正解は 大井町駅

